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        REUNIÓN CONSEJO DIRECTIVO AMIINSHAE AC 

 
MINUTA DE ACUERDOS 

 
 
Fecha: 8 de noviembre del 2023 

Lugar: Reunión vía internet 

  

Presidentes de Colegio presentes: Gerardo Barragán Mejía y Mayra Chávez Courtois 

(Presidencia Colegiada); Adriana Castillo Villanueva (INP); Gabriela Castañeda López 

(INNNMVS); Liliana Juárez Martínez (INCMNSZ).  

Miembros del Consejo Directivo: Martha Ponce Macotela (INP); Concepción Nava Ruiz 

(INNNMVS).  

 

La reunión dio inició a las 17:15 h  

La reunión dio inició con 3 colegios y la Presidencia Colegiada (PC) llegando a los 

siguientes acuerdos: 

 

1. Avances de la organización del VII congreso.  

- Se tienen 3 patrocinadores, uno de ellos apoyará con el coffee break. 

- Se recibieron 105 trabajos, la mayoría del área básica.  

- El Consejo Directivo (CD) será jurado los dos días de Congreso, con revisión de 4 

a 5 trabajos por día. 

- Se harán llegar las invitaciones por escrito al jurado revisor de trabajos. 

- Las cartas de aceptación de trabajos se enviarán a más tardar el 10 de noviembre. 

- Solamente a los socios vigentes se les dará constancia de asistencia al Congreso. 

- Se entregará constancia por trabajos que participaron en el Congreso. 

2. Situación y reorganización de la Comisión de Administración (COA) 

- En reuniones anteriores se acordó que la PC ejercería las funciones de la COA, 

dado que no se tiene quien realice estas funciones: pagos, contabilidad, asuntos 

fiscales, registro de depósitos. 

- Falta la presencia de miembros del CD en las reuniones de la Asociación, por lo 

que se hará la invitación a todos los asociados a formar parte del CD y de las 

comisiones. Este punto se tratará después del Congreso. 

- Se aclaró que no se trata de descalificar el trabajo que realiza ninguno de los 

miembros de la PC y del CD. 

- Se mencionó que, en estos momentos, los problemas de índole laboral no se 

podrán resolver con la Asociación, se tiene más presencia con actividades de tipo 

académico. 
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3. Requisitos y pasos para nuevos integrantes a la asociación. 

- Se necesita ser más flexibles en la admisión de nuevos socios, sin dejar de lado 

los estatutos que se deben cumplir. 

- Los Colegios deberán avalar la incorporación del nuevo socio y dar su visto bueno. 

- La Comisión de Ética (CE) será la encargada de revisar las solicitudes. El registro 

a través de la página no será la única forma para aceptar a los nuevos integrantes. 

- Este también será un punto para tratar en la siguiente reunión de CD. 

4. Intervención de la Comisión de Relaciones (CR). 

- Se enlistaron las actividades que realiza la CR. 

- Se notificó de la baja de la CR y del CD de Concepción Nava Ruíz y de Liliana 

Juárez Martínez, por decisión propia. Martha Ponce Macotela, quedará como 

integrante de esta Comisión para el año 2024. 

- Se entregará la carta firmada de baja a la PC, con copia para la CE, enviándola 

por correo y con copia al CD. 

- Se deberá considerar si la Asociación va a continuar, será un punto para tratar en 

siguiente reunión de Asamblea. 

5. Asuntos generales. 

- Se mencionó la intención de realizar el siguiente Congreso en Instituto Nacional 

de Neurología y Neurocirugía Manuel Velasco Suárez, en el marco del 60 

aniversario del Instituto. 

- Monserrat Salas del Instituto de Nutrición, entregó a Mayra Chávez Courtois de la 

PC, material del V Congreso que tenía bajo su resguardo. 

- Se definirá qué hacer con el material entregado, si se guarda para el siguiente 

congreso o se entrega en donación (bolsas, plumas, folders). 

 

La fecha de la próxima reunión será el miércoles 29 de noviembre a las 17 h previo al 

Congreso. 

La reunión se dio por finalizada a las 19:45 h 


